

【美浦中学校だより】

屋敷平通信



<第4号>

令和7年7月17日

美浦村立美浦中学校

文責：佐藤

校訓

自治 友愛 勤労

総合的な学習の時間では、
地域と連携した学習活動に取り組んでいます！

本年度の総合的な学習の時間において、1年生は「美浦村の魅力を再発見しよう」をテーマに学習を進めています。7月2日には、関東農産株式会社の石丸弾社長をお招きし、「美浦村の産業」についてご講話いただきました。石丸社長の「計画と目標があれば、困難も乗り越えられる」という言葉は、生徒たちの心に強く残りました。また、講話の中で紹介された国内シェアNo.1のたくあんを初めて食べ、「おいしかった」と笑顔を見せる生徒もいました。地域の魅力を体感する貴重な時間となりました。

2年生は、「地域での社会参画」をテーマとして、職場体験を中心に学習を進めています。7月2日には、JRA（日本中央競馬会）の方をお招きし、「JRAの仕事について話を聞く会」を開催いたしました。実際に馬と触れ合うことができ、JRAの仕事をより身近に感じる事ができたようです。

3年生は、「地域活性化」をテーマに学習を進めています。7月11日には、村役場の方にご協力いただき、廃校となった旧小学校、大山湖畔公園、みほ一すカフェの現地調査を実施しました。保健センターとも連携し、特産品のレシピづくりに取り組んでいます。今後は、UMA フェスタやみほ産業文化フェスティバルなどの村のイベントにも、ボランティアとして積極的に参加する予定です。



石丸社長との授業の様子



馬と触れ合う生徒の様子



廃校での現地調査の様子

ヤマユリの大輪が咲きました！



美浦村の花「ヤマユリ」が見事に咲きました。これは「陸平をヨイショする会」ヤマユリ班の皆様から寄贈いただいたものです。

白く優雅な花は、見る人の心を和ませてくれます。ヤマユリは本校の新しい制服エンブレムにも使われています。地域の自然にふれ、誇りをもてる学校づくりをこれからも大切にしていきます。

芸術部の作品が展示されました！



7月13日の美浦村平和の集いに、本校芸術部の作品が、展示されました。美浦村にある鹿島海軍航空隊跡地を題材に、中学生が、平和への願いを込めて、制作しました。来場された多くの方から称賛の声をいただきました。